



“Con Jesús y María, vivamos el encuentro”

BOLETÍN N°10

Chíncha, 2 de diciembre de 2022

Estimados Padres de Familia:

Estamos próximos a culminar el año escolar, lo cual demanda un especial esfuerzo tanto de alumnos como de docentes. Nuestros estudiantes están culminando el proceso de demostración del logro de aprendizajes en función a los desempeños de cada área y grado; y dentro de este tiempo de cierre, también se han realizado y se han planificado las siguientes actividades:

ELECCIÓN DE CAPITANES 2023.

El viernes 25 de noviembre se realizó la votación para elegir a los Capitanes 2023. En este proceso participaron los alumnos de 3° a 10° grados. Nos sentimos orgullosos de todos y cada uno de los alumnos que se presentaron como candidatos; todos dieron su máximo esfuerzo y demostraron cariño y compromiso por sus respectivos houses.

Al finalizar el proceso los resultados son los siguientes:



Mauricio Marcos Mancini



Brad Laura Llancari



Facundo Esquirva Félix



José David Mendoza P.



Capitán general 2023
Mauricio Marcos Mancini

El relevo de Capitanes se realizará el día de la Ceremonia de Clausura del Año Escolar.

TIEMPO DE ADVIENTO

El domingo 27 de noviembre se inició el Tiempo de Adviento; tiempo de espera y preparación para el Nacimiento del Niño Jesús.

En el colegio hemos comenzado a vivir este tiempo con la Liturgia de Adviento que se ha iniciado el lunes 28 de noviembre en nuestra Capilla, y que continuará durante los días 5 y 12 de diciembre.



Les animamos a vivir en familia este tiempo especial, en torno a la corona de Adviento. Que nuestra Madre María, nos acompañe e ilumine en la dulce espera del Niño Jesús.

PARTICIPACIÓN EN JUEGOS DEPORTIVOS ESCOLARES – ETAPA REGIONAL

Nuestras selecciones Campeonas Provinciales de Básquet participarán los días 5 y 6 de diciembre en la Etapa Regional que se realizará en la ciudad de Ica dentro del marco de os Juegos Deportivos organizados por el MINEDU.

Alentaremos a nuestras selecciones de:

- Básquet Categoría A – Damas
- Básquet Categoría A – Varones
- Básquet Categoría C - Varones

DESPEDIDA A LA PROMO 2022

El próximo miércoles 7 de diciembre al mediodía, todo el alumnado y personal del colegio, despedirá a los chicos de la Promo 2022. Será un emotivo momento que quedará grabado en el corazón de cada uno de los integrantes y de los Padres de Familia de 11°. Les expresamos nuestro cariño y desos de éxito; les deseamos todo lo mejor y que, lo trabajado y compartido durante estos años les sea significativo para los proximos momentos de su vida. ¡Los queremos!

DIA DE LA INMACULADA CONCEPCIÓN



El 8 de diciembre celebramos el Día de la Inmaculada Concepción y el LI Aniversario del SVC. Por tal motivo les invitamos a participar de la Misa y Procesión de la Virgen que se realizará el 7 de diciembre a las 6:00 p.m. en la Capilla del Colegio.

FERIADO NACIONAL

De acuerdo a lo dispuesto por la Ley N° 31381, el 9 de diciembre ha sido declarado Feriado a nivel nacional en conmemoración a la Batalla de Ayacucho que consolidó la independencia de América, razón por la cual este día no habrá clases.

RATIFICACIÓN DE MATRÍCULA 2023

Desde el 29 de noviembre se encuentra habilitada, en el SIEWEB, la opción **Ratificación de Matrícula 2023**. Esta información nos permitirá culminar el proceso de admisión disponiendo las vacantes con las que contamos, razón por la cual agradeceremos se sirvan registrar los datos solicitados **hasta las 24:00 horas del 7 de diciembre**.

MEDIDAS DE BIOSEGURIDAD

Ante la aparición de nuevos casos de COVID-19, recomendamos enviar a nuestros alumnos con mascarilla, así como evitar asistir a lugares donde hay aglomeración de personas.

¡Sigamos cuidándonos!

ACTIVIDADES DE FINALIZACION DE AÑO

A continuación les compartimos las actividades de finalización del año escolar.

ACTIVIDAD	FECHA/ HORA
Semana de recuperación (11°)	Del 12 al 14 de diciembre
Ceremonia de Clausura – Nivel Inicial	21 de diciembre 8:30 a.m.
Entrevista final con padres de familia para el análisis el informe de logro de las competencias. – Inicial. Será al término de la ceremonia de clausura.	21 de diciembre
Publicación de informes de avance del logro de las competencias. (Plataforma SIEWEB)	21 de diciembre 4:00 p.m.
Ceremonia de Graduación 11°.	21 de diciembre
Ceremonia de Clausura	22 de diciembre 8:30 a.m.
Entrevista final con padres de familia para el análisis el informe de logro de las competencias. Será al término de la ceremonia de clausura de acuerdo al cronograma	22 de diciembre



FELIZ NAVIDAD

Ante la celebración del nacimiento de Jesús estamos invitados a no dejarnos ganar por la bulla exterior o por nuestras nostalgias. A pesar de las dificultades que vivimos en nuestro país y región, pongamos nuestra mirada en el niño Dios.

Aunque parezca para algunos paradójico, ciertamente nos alegramos. La alegría no brota de una falta de sensibilidad, de una actitud “insolidaria”; más bien brota de una profunda convicción de que la verdadera solidaridad y sensibilidad se expresan al desear el mayor bien posible al

prójimo. Y justamente, la mayor bendición para el ser humano es la presencia entre nosotros de Aquél por el que hemos sido reconciliados. Él es la garantía de nuestra esperanza concreta.

Al mirar el Belén no podemos perder de vista lo esencial: debemos de ver la sencillez. Lo central en la Navidad es el “dulce Señor Jesús”

El pasaje del Evangelio nos muestra el sentido de la alegría universal ante la encarnación de Jesús. Alegría para José y María. Alegría para los coros celestes. Alegría para los humildes pastorcitos. Luego un gran contento para los Reyes Magos, para el anciano Simeón, para Ana. Y ahora un gran júbilo para nosotros.



Ese humilde niño del pesebre de Belén es nuestra alegría y nuestra fuerza. Que no sólo sea de nuestra boca y nuestro corazón, sino que nuestras mismas acciones sean según el designio divino. Esto nos permitirá – como familia del Santa María - entonar un permanente: “Gloria a Dios en las alturas y en la tierra paz a los hombres de buena voluntad”.

El nuestro colegio es precisamente María la que nos muestra el Belén que contemplamos. Así como Dios se hace hombre, el hombre está llamado a hacerse amor, el hombre es un misterio, portador de entrega generosa.

Que el niño Dios, que ya viene a nosotros, los bendiga especialmente.



Más que un Colegio, una familia